



## ふるるだより 12月



月目標：季節の風景に触れ、ワクワクしたりドキドキしたりしながら楽しもう！

あつという間に2025年も終わりを迎えようとしています。街中はクリスマスソングやイルミネーションが彩りを見せる中、ふるるでも運動会からクリスマスへ変化してきています。運動会での達成を自信や楽しみに変え最後まで丁寧に向き合っていきたいと思います。12月はふるる社員よりコメントを頂いています。下記をお楽しみください✿

♥児童発達管理責任者・管理者 川上 寛子♥

本年も、お世話になりました！ありがとうございます。ふるるが、開所し11月で丸4年が経ちました。たくさんのご家族と、素敵なお縁が繋がったこと、大変嬉しく思います。

先日、送迎車の中である男の子との会話で、飲み会したら、あの子はお酒強いよねー、あの子は来ないな（笑）当日、インフルエンザになってんじゃない！？など、未来を見据え、その中にふるるメンバー達がいる事が当たり前で、素敵なお仲間の絆を感じました。えっ♡先生も行きたーい！と話すと、いいけど、先生達はママと飲んでて回家と誘ってもらえることが嬉しかったです。ふるるで、成人式をお祝いするのが、今の私の目標となってます！来年は、ふるる5周年回家今後とも、末永くよろしくお願ひします。

♥児童発達管理責任者・保育士 伊川奈津子♥

今年1年を振り返りながら、私が一番感じられたこと。子どもも大人も想いを伝え合い、仲間を信じてチームで支えあう大切さです。やりたい想いは同じでも個々に意見が違う時もあります。

意見を出し合いながら、相手の想いにも耳を傾ける気持ちを持つこと、一緒に協力して下さる方々へ感謝を伝えることなどを改めて学ぶことができました。FululuU の子どもたちにも、すぐに話がまとまらなくても想いを伝え合い、積み重ねることで少しずつ心が繋がっていくという過程を大事にしてほしいと伝えたいと思います。今年もたくさん笑ったり泣いたり自分自身と向き合うことを大切にしました。子どもたち、保護者の方々、スタッフの皆さんのお顔や言葉にいつも元気を頂きました！FululuU に携わって下さっている全ての皆様に心から感謝しています。本当にありがとうございました！来年もよろしくお願ひ致します。

♥保育士 松原沙織♥

今年もあつという間の一年となりました。毎日の支援の中で日々色々な感情が芽生え、たくさんのふるるキッズたちと賑やかに過ごす毎日はとても幸せで、私もパワーをもらえていました。児発から始まる小さな「できた！」の積み重ねが、やがて大きな自信へと変わり、みんなが見つめている先にキッズボラで活躍するお兄さん、お姉さんへと成長していきます。その過程はきっと山あり谷ありで、乗り超える壁が何度もやってくることかと思いますが、それでも「大丈夫」「絶対乗り越えられる」と変わらず背中を押し続ける支援者でありたいです。一人一人の一歩に丁寧に向き合い、子どもたちの成長を見守っていきます。今年も保護者の皆さまからはたくさんのご理解とご協力を頂き、ありがとうございました。

♥保育士 中村綾那♥

先日は運動会にご参加いただき、本当にありがとうございました。当日は多くの保護者の皆さまに足を運んでいただき、子どもたちの表情がいつも以上に輝いていたことを、今でも鮮明に覚えていきます。温かい声援や見守りに支えられ、会場全体がとても優しい空気に包まれた一日となりました。今回の運動会に向けて、子どもたちは日々の練習の中でうまくいかず悔しい思いをしたり、気持ちの切り替えに苦戦したりと、いろいろな壁にぶつかってきました。それでも一歩ずつ自分のペースで前に

進み、「やってみたい」「やってみようかな」という気持ちを少しずつ育てていく姿を、私たちはそばでずっと見守ってきました。そして迎えた本番。すべてがスムーズだったわけではありませんが、子どもたちは最後まで“楽しい”を忘れず、自分らしさを大切にしながら挑戦し続けてくれました。あの瞬間の笑顔や、頑張っている姿、ちょっとした照れながらも達成感を感じさせていた表情は、どれも本当に尊く、胸がいっぱいになりました。また、子どもたちだけでなく、保護者の皆さまが一緒に運動会を盛り上げてくださったことにも、深く感謝しております。大人がまず「楽しい！」という姿を見せるることは、子どもたちの安心や挑戦する気持ちにつながる大切なポイントであり、普段の療育でも大切にしています。当日はその姿を惜しみなく見せてくださいり、子どもたちの背中をそっと押していただけたこと、本当にありがたい気持ちでいっぱいです。私たちが大切にしているのは、「できた・できなかった」だけではなく、“楽しむこと”が力になるということです。楽しさの中にこそ、挑戦する勇気や自信、人とつながる嬉しさが生まれます。今回の運動会は、そのことを子どもたち自らがしっかりと体現してくれた一日でした。これからも、子どもたち一人ひとりのペースを大切にしながら、“楽しい”を原動力に、日々の活動を積み重ねていきたいと思っています。今後とも温かく見守り、支えていただけますと幸いです。

改めまして、素敵な時間を一緒に作ってくださいり、本当にありがとうございました。

♥指導員 木村友也♥

2025年ありがとうございました。初めてのイベントや長期休みを通して子どもたちとたくさん遊び、たくさん笑い、楽しい1年間を過ごす事ができました。“優しい”をモットーに日々子どもたちと接してきましたが、最近本当の“優しさ”について考え直す機会がありました。“優しさ”とは単に親切な行動だけでなく、その人の成長を願い、時には厳しさも含めて真剣に向き合うことと記されています（辞書引用）。自分の話にはなりますが、最近になって母親に注意された事を度々思い出すことがあります。洗濯物は裏返しに脱がないこと、お弁当箱を水につけておくこと、など当たり前のことがですが、その当たり前すら人に言わないと気づかないんですよね…これらも全て自分が大人になり、困らないために母親が自分と向き合っていた優しさだったんだと今になって思います。そして、自分がこれまで“優しさ”だと思っていたのは優しさではなく、自分への甘さであり、真剣に向き合うことから目を背けていたのかもしれません。2026年は眞の“優しさ”を持ち子どもたちと真剣に向きあいながら、絆を深めていけたらと思います。

♥指導員 池田保奈美♥

今年も1年ありがとうございました！今年は初めて経験することも多く、たくさんの思い出が増えた1年でした。私にとって今年は、さまざまなことと向き合い、自分の気持ちと戦った1年だったと感じています。スタッフ同士で意見がぶつかり合うこともあります、たくさんの葛藤を経験しました。そんな中で、特に心に残っているのがビートロープです。一生懸命に取り組む子どもたちやスタッフの姿を見て、「できない」で止まらず、挑戦し続けようとする姿をたくさん見ることができました。苦戦している時こそ声を掛け合い、みんながみんなを応援する姿に、チームワークの高まりを強く感じました。喜怒哀楽さまざまな感情が伝わり、練習や本番では涙が出そうになるほど感動しました。私が挑戦する時に大切にしている言葉があります。元プロサッカー選手・槇野智章さんの「チャンス行きの列車に乗れ」という言葉です。夢やチャンスを逃さず挑戦することで、後悔は残らないという意味が込められていると感じています。今回のビートロープも、私にとって大きなチャンスであり挑戦だと思い、子どもたちと一緒に取り組ませていただきました。「できない」で終わらせないことの大切さを、改めて実感した1年でした。夏休みもイベントも初めての経験ばかりでしたが、春夏秋冬

すべてが楽しい思い出となりました。これからも子どもたち一人ひとりにしっかりと寄り添っていきたいと思います。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

### ♥保育士 工藤恒星♥

Fululuに入社してもうすぐで1年経つのですが、1年の中に色々なイベントなどがあり、働き始めて1年経つのが早いなと感じます!入社してから今に至るまでたくさんの子ども達の成長した姿が見られました!児発の女の子は、最初は、男の先生と余り関わる事がなかつたためか近づいて一緒に遊ぼうとすると座ったまま逃げていってしまった子が今では一緒に歩き話したり、何より走り寄ってくれることが嬉しく1年でたくさんの成長を見られました!これからもたくさんの成長を見られるのが楽しみです!そして、楽しいの中に新しい発見が見つけられそして感じられるような支援などを考えていきたいと思います!そして1日1日を大切にしていきたいと思いますのでよろしくお願ひ致します!

### ♥児童指導員・教諭 塩崎玲奈♥

今年1年(入社してからの8ヶ月間にはなりますが)ありがとうございました。  
社会人1年目としてのスタートをふるんで過ごしてみて、毎日が新しい発見と勉強の連続でした。  
初めの頃は右も左も分からぬ状態で、保護者の皆さんにはご迷惑をおかけしてしまう場面もあったかとは思います。しかし、その度に暖かく見守ってくださったり、子供たちについて沢山お話をすることができますとても嬉しかったのを覚えています。少し見ないうちにどんどんと成長していく子供たち。そんな子供たちに置いて行かれないよう、毎日全力で子供たちと接していますが、あのときこう言ってれば…、もっと面白い活動ができたら…と家に帰って悩むことも沢山あります。そんな中でも子供たちの笑顔と、いろんな壁に挑戦していく姿に励まされています。来年も子供たちと一緒に毎日全力で色々なことに挑戦し、日々成長して行きたいと思います。改めて、1年ありがとうございました。  
来年もよろしくお願ひいたします。

### 令和8年4月からの入職スタッフ

- ・齋藤りおんさん・・・経理事務希望で入職されます。デザイン科を卒業予定のりおんさん。みんなの大好きなキャラクターを描くのはお手の物です。主に事務職とはなりますが送迎等で顔を合わせることもあるかと思います。子どもが大好きな優しい雰囲気のかわいい先生です。
- ・鬼頭るかさん・・・みんな大好きるか先生が、社員として継続して頂けることになり、保護者のみなさまからも喜びの声をいただいております。楽しいだけではなくふるるの厳しさ優しさも目の当たりにしながら過ごしてきた3年の間での選択はとても嬉しかったです。年明けより送迎の添乗にも入っていきます。引き続きよろしくお願ひ致します。
- ・池田保奈美さん・・・来年1月で成人式を迎える保奈美先生。運転免許取得からも1年以上を経過しております少しずつ送迎に入っていただきます。
- ・中島りょうさん・・・パート職員から、140時間の非常勤職員への雇用形態を変更となります。るか先生同様、3年間ふるるを支えてくれて縁の下の力持ち。引き続きご尽力頂けることに感謝です。
- ・南さきさん・・・令和8年1月よりアルバイトスタッフとして業務に入れます。さきさんは名古屋文化学園保育専門学校に通われており、私・高橋の後輩となります。母校からの応募はとても嬉しくそして感慨深いです。とっても元気なさきさ

ん。主にイベントや土曜日などを中心に入られます。

### 冬休みについて

- ・冬休みに関してですが、朝のお迎えは事業所スタートが9時半前後からとなります。順次各ご家庭を回ります。ご自宅でお待ちください。10時10分を過ぎてもピックアップがない場合は高橋までご連絡ください。帰りは15時30分より送迎がスタートとなります。事業所送迎の方は、各事業所9時50分～10時頃送り、15時45分～16時までにお迎えをお願い致します。保育園お迎えで午後のご利用のお子様に関してはカリキュラム記載とは別の内容となります。冬休み期間の合同での活動の際、ノート記載はありません。予めご了承ください。

### 感染症についてのお知らせについて

- ・インフルエンザやコロナ感染症などが心配な季節となりました。ふるる内での感染が閉所レベルに達するまでは、お子様の体調に関しての周知はおこないません。正規職員に関しては常勤となるため、感染が確認されましたらグループラインにて周知させて頂きます。個人情報の観点からご理解いただけましたら幸いです。

### 持ち物には再度名前の記名をお願い致します。

- ・持ち物には名前を必ず記載してください。特に傘や**お弁当箱の袋**などに記載がないことが目立ちます。**特にアフターSCHOOL でお弁当を食べるさい袋に名前がないと困ります。**わかりやすい箇所にしっかりと明記をお願い致します。

### 2026年度・アフターSCHOOL・部活（現状の予定となります）

#### 部活動

##### ✿ 和太鼓部 FululULEi にて 17:15～月に一度月曜日・一回 1000円

- ・1/19・2/16・3/16・4/20・5/18・6/15・7/13・8/17・9/14・10/19・11/16・12/21

##### ✿ ドッヂボール部・月に一度日曜日開催。オルカスポーツクラブにて小学校1年生以上

- ・1/25・2/8・3/8

※年長児に関しては現地集合開催にて相談可能

#### アフタースクール「月に一度土曜日に開催」

##### ✿ 「和太鼓」・時間：13時半～14時半

- ・1/24・2/14・3/14・4/11・5/9・6/13・7/11・8/8・9/12・10/10・11/14・12/12

##### ✿ 「スケボー」 ドラゴンホールにて開催。時間：9時～13時頃

- ・1/17・2/14・3/14

##### ✿ 「体操」 時間：11時15分～12時半（前後半あり）

- ・1/17・2/7・3/7

##### ✿ 「英語」 時間：9時40分～12時（前後半あり）

- ・1/31・2/28・3/21

※各アフタースクールに関して各 SCHOOL で実績計上となります。

※アフタースクールに関してですが回を重ねるとともに人数が増えてきます。期限内に提出がない場合はウェイティング対応となる可能性があります。

※ヒップホップやミュージックセラピー・空手は講師の都合でぎりぎりにならないとお知らせすることができません。

※午前午後と参加される場合の昼食は簡単なものでご準備いただけないと助かります

### 2026年度上半期イベントスケジュール

1月 10・11日・・・餅つき会



2月 15 日・・・・・食育クッキング「味噌づくり」  
 2月 21・22 日・・・・ウィンターSCHOOL いろはや&南知多ビーチランドで思い出作り  
 2月 23 日・・・・・食育活動「子ども食堂」開催  
 3月 1 日・・・・・旭元気村雪遊び FAMILYEVENT  
 3月 15 日・・・・・お仕事体験「ふるる縁日 IN モリコロパーク」  
 3月 20 日・・・・・高鷲スノーパーク Kids 雪遊び  
 3月 29 日・・・・・卒業パーティ  
 4月 4 日・・・・・お仕事体験「マルシェへ出店」  
 4月 5 日・・・・・お花見リベンジイベント&球技大会 FAMILYEVENT  
 4月 19 日・・・・・筍掘り&筍こはん  
 4月 29 日・・・・・茶摘み体験&春の山菜ごはん FAMILYEVENT  
 5月 2・3 日・・・・・お泊りふるる  
 5月 6 日・・・・・ママフェス  
 5月 16 日・・・・・こうじびら 1DAY イベント  
 5月 24 日・・・・・食育クッキング「ままの日レシピ」  
 5月 31 日・・・・・Kids 田植え「ふるる米を作ろうプロジェクト」  
 6月 6 日・・・・・さつまいも苗植え  
 6月 14 日・・・・・螢を見に行こう。 1 DAY キャンプ FAMILYEVENT  
 6月 28 日・・・・・ラフティング体験 FAMILYEVENT  
 11月 22 日・・・・ふるるだよ。全員集合「大運動会」



※体育館の予約ですが年々、倍率も高くなり抑えられる場所も限られてきています。また名古屋市で既に抑えられている場所もあったりと難しさを感じています。お知り合いやお仕事関係などで優先的に体育館を利用できそうな場所がありましたらご協力頂けると助かります。



あつという間に 2025 年が終わりを迎えるとしています。年々、え？もう月末？ええ？？もう夏が終わる？？と季節の移り変わりも早く体感ではまだまだ年半ばの印象を持っていますが、それだけ日々が充実しておりどこを切り取ってもあたたかな時間の中で過ごせていることに感謝しています。皆さんはどんな一年でしたか？？2024 年から 2025 年は変動の年でもあり、特に人と人が共存し 1 つの目標に向かって歩むことへの喜びと難しさと直面した一年となりました。会社が大きくなればなるほど自分の未熟さと向き合いどうすべきなのかを一から学びなおす時間の中で、やはり人としての温かみを忘れたくないなと思いました。温かみとは時に厳しさとも直結だからこそ育まれるものなんだと思います。優しいだけ・楽しい時間だけではなく先に繋がる支援を大事に子ども達の将来と真剣に向き合う中で、職員にも響いていけばいいなっと思っています。私はふるるのスタッフみんなの事が大好きであり、大好きといえる人たちが自分の周りにこんなにたくさんいること、そしてその中で仕事ができていることに誇りをもっています。大好きだからこそ時にクールに時に厳しく指導することがありますが、自分に優しいだけの人にはなりたくないありません。子ども達もスタッフにも「自分の力で未来を切り開いていける力を育んでほしい」と願っています。来年も令和生まれの娘のような年齢の方が入職してくださいますが、昭和感満載で愛情溢れる居場所であってほしいと願っています。古き良き時代の大家族のようなふるるを目指し 昭和 100 年もよろしくお願ひ致します。

素敵なお年末年始をお過ごしください。

株式会社 FululU 代表取締役 高橋 真弓

